

# 倉敷市自然の家

OCTOBER

8



令和4年度 主催事業

## マンスリーファミリーデイキャンプのご報告

参加家族：14組（44名）、職員、スタッフ4名、大学生ボランティア1名



### 【活動報告】

マンスリーファミリーデイキャンプ第4回目を、10月8日に行いました。気温がグッと下がり、一気に秋模様となった当日、晴天に恵まれた活動となりました。今回のテーマは「由加周辺ハイキング」ということで、14家族44名の方にご参加頂きました。まず、ハイキングに出発する前に今日のお昼ご飯となる「おにぎり」を作りました。各自持ってきた好きな具材を入れて、家族ごとに楽しくおにぎりを握りました。たくさんおにぎりを作って、いよいよハイキングに出発です。今回のコースは自然の家から蓮台寺～桜園地（お昼ご飯）～由加神社を巡るコースでした。参加してくれた子どもたちの中には、つい先日山の学習で自然の家に来たメンバーもいて、ウォーキングコースを逆走するルートということで、思い出話をしながらハイキングをしていました。ハイキング中にはどんぐりや落ち葉、キノコなどたくさんの秋の自然を見つけながら、ゆっくり歩きました。

桜園地に到着後、家族写真をパシャリ。そしていよいよお待ちかねのお昼ご飯タイムです。秋のそよ風の中、自分たちで作ったおにぎりはとっても美味しそうでした！中にはものすごく大きなおにぎりを食べているお父さんも！おにぎりというシンプルなお昼ご飯ですが、手作り×晴れ×秋のそよ風×家族となってとっても美味しかったのではないかでしょうか。さて、帰路は由加神社を経由して帰ります。ちゃんとみんなでお参りをしました。



ハイキングの後は自然の家に帰ってきて、写真フレーム作りを行いました。ハイキング中に見つけた自然の物と、桜園地で撮った家族写真で今日の思い出作りです。グルーガンを使って接着し、世界で一つの写真フレームの出来上がり。とっても素敵な写真フレームができました。秋晴れに恵まれ、秋の自然をのんびりと過ごせたファミリーデイキャンプ。今回もたくさんの笑顔と元気な声に溢れています。またハイキングの機会があれば由加の歴史や、花や木の紹介など、ディープな由加ハイキングもできたらいいなど考えています♪

次のマンスリーファミリーデイキャンプは11月12-13日です！なんとファミリーデイキャンプという名前のプログラムですが、デイキャンプではありません！みんなでお泊まり、楽しい2日間を過ごしましょう。現在、好評頂き募集定員に達しております。キャンセル待ちをしていただいている状況です。キャンセル待ちで申し込み頂いている方は順番が回ってきましたら、自然の家から連絡させて頂きます。来月も皆様と活動できる事を楽しみにしております。季節の変わり目、どうぞご自愛ください！。

#### ＜担当者から＞

野外で活動しやすい時期ということで、当初はいろいろと活動を盛り込んでいましたが、「おにぎり作り」「ハイキング」「写真フレーム作り」の3つの活動に絞って楽しんでいただきました。心配していたのは「ハイキング」で、約2kmにコース設定をしたものの、幅広い年齢の子どもたちに楽しんでもらえるか。。。でした。いざ出発すると、気候が穏やかだったこともあり、コース内もお昼ご飯後の休憩も家族でのんびりと楽しんでいただけたようで安心しました。絶好の活動日和の中、食欲の秋、行楽の秋、芸術の秋といろいろな秋を家族で楽しむ一日となりました。